

**KUE GUGUI ASAL NAGARI PADANG SIBUSUK DAN STRATEGI  
PENGEMBANGAN DALAM PARIWISATA KABUPATEN SIJUNJUNG  
SUMATRA BARAT**

**TESIS**

Disusun untuk memenuhi persyaratan guna memperoleh gelar Magister S-2  
pada Jurusan Kajian Budaya

**DOSEN PEMBIMBING**

- 1. Dr. Syafril, M.Si.**
- 2. Dr. Fadlillah, M.Si.**



**OLEH:**

**TSABITAH DZAHWA AHMAD  
(2220741004)**

**PROGRAM MAGISTER KAJIAN BUDAYA  
PASCASARJANA FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2023**

# **KUE GUGUI ASAL NAGARI PADANG SIBUSUK DAN STRATEGI PENGEMBANGAN DALAM PARIWISATA KABUPATEN SIJUNJUNG SUMATRA BARAT**

Oleh: Tsabitah Dzahwa Ahmad

Pembimbing I: Dr. Syafril, M.Si.  
Pembimbing II: Dr. Fadlillah, M.Si.

## **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bentuk kue Gugui asal nagari Padang Sibusuk dan strategi pengembangan dalam pariwisata Kabupaten Sijunjung Sumatra Barat. Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) mendeskripsikan bentuk kue Gugui asal Nagari Padang Sibusuk dan strategi pengembangannya, (2) menganalisis faktor-faktor yang terdapat dari adanya strategi pengembangan kue Gugui, (3) mendeskripsikan makna strategi pengembangan kue Gugui terhadap pariwisata, sosial dan budaya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, dengan menggunakan analisis teori yaitu; (1) komodifikasi, (2) dekonstruksi, dan (3) revitalisasi. Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data yang diperoleh dari observasi lapangan, wawancara, dan studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil analisis data ditemukan bahwa, proses strategi pengembangan kue Gugui sebagai kuliner asal Padang Sibusuk dalam pariwisata Kabupaten Sijunjung didukung oleh komodifikasi yang diterapkan dari proses produksi sampai tahap konsumsi. Adapun fungsi dari strategi pengembangan kue Gugui ini ialah, melihat perubahan kue Gugui yang dapat menjadi nilai jual sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat serta melihat pola konsumsi masyarakat, pengaruh media, globalisasi serta pariwisata terhadap pelestarian tradisi budaya atau adat dari hadirnya Kue Gugui. Pengembangan kue Gugui dapat berjalan lancar apabila pemerintah dan masyarakat bekerja sama dalam pembangunan untuk memperkenalkan Gugui, sebagai ikon kuliner tradisional melalui *event*/ festival berstandar nasional ataupun internasional. Melalui event ataupun pengenalan melalui media massa, merupakan salah satu langkah untuk memajukan pariwisata Kabupaten Sijunjung.

Kata Kunci: Kue Gugui, strategi dan pengembangan, Nagari Padang Sibusuk, pariwisata.

